

令和4年8月17日

## 新型コロナウイルス陽性者の発生について【第2報】

令和4年8月16日（火）の【第1報】以降、新たに職員3名の新型コロナウイルス感染症の陽性が判明しました。

### 【感染状況】

(1) 令和4年8月12日（金）陽性判明 患者様1名

(2) 令和4年8月16日（火）陽性判明 職員2名

(3) 令和4年8月16日（火）陽性判明 職員1名

※（1）～（3）はいずれも感染経路が異なります。

新たな病棟で陽性が判明したことから、現在、保健所の指導のもと、当該病棟の職員および入院患者様全員の検査を進めております。

今後も一定期間、接触者の健康観察を行うとともに、検査の結果も踏まえ、感染拡大防止に努めて参ります。

これらを受け、当院では以下のとおり対応いたしますので、ご理解ご協力をお願い申し上げます。

### 【今後の診療体制】

#### 1. 外来診療について

外来診療は通常どおり行います。

※電話再診による処方せんの発行を推奨します。

#### 2. 入院診療について

整形外科病棟において、当面の間、新規入院患者の受入れを休止します。

その他の診療科については、通常どおり診療を行います。

#### 3. 救急診療について

整形外科の救急搬送受入れは、当面の間休止します。

その他の診療科については、通常どおり診療を行います。

#### 4. 手術について

一部の病棟における予定手術は延期とします。

また、整形外科の緊急手術の受入れは当面の間休止します。

今後も新しい事実が判明し次第、速やかに情報提供して参ります。

公立藤田総合病院  
院長 近藤祐一郎